
4 Pièces

306 m²

Réf. LVS-1866

Prix NC

Monaco
Appartement à vendre (87075)
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Idéalement située dans le quartier prestigieux du Larvotto, la résidence

Bay  House  se  distingue  comme  le  tout  dernier  immeuble  de  luxe  à

Monaco. Cette résidence d'exception jouit d'un emplacement privilégié,

à  quelques  minutes  à  pied  seulement  de  la  plage  du  Larvotto,  du

Monte  Carlo  Beach  Club  ainsi  que  du  Monte-Carlo  Bay  Hotel.Bay

House incarne un niveau de raffinement inégalé à Monaco, offrant à ses

résidents  un  cadre  de  vie  d'une  rare  exclusivité.La  résidence  propose

également  une  gamme  de  services  et  d’équipements  uniques  à

Monaco. Le Spa, véritable havre de bien-être, comprend des salles ...

Ideally  located in the prestigious Larvotto district,  the Bay House residence stands

out  as  Monaco's  latest  luxury  building.  This  exceptional  residence  enjoys  a

privileged location, just a few minutes' walk from Larvotto beach, the Monte Carlo

Beach  Club  and  the  Monte-Carlo  Bay  Hotel.Bay  House  embodies  a  level  of

refinement  unrivalled  in  Monaco,  offering  its  residents  a  living  environment  of  rare

exclusivity.The residence also offers a range of services and facilities that are unique

in Monaco. The Spa, a veritable haven of  well-being, includes massage rooms, a

hammam/sauna, numerous ...
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